

Der Heimbeirat der St. Barbarahöhe

Am 30.11.2012 wurde unser neuer Heimbeirat gewählt.

Herr Günter Müller wurde zum Vorsitzenden gewählt.



Bruno Bernasko

Herr Bernasko lebt seit über drei Jahren auf der St. Barbarahöhe. Gleich nach seinem Einzug bot er an, sein musikalisches Talent zur Verfügung zu stellen. Er begleitet seitdem jeden zweiten Gottesdienst in unserer Kapelle auf der Orgel und entlastet damit Frau Heit. Ebenso ist er immer gerne bereit, unsere Veranstaltungen musikalisch zu begleiten oder zu umrahmen. Jeden Tag macht er seine Rundgänge durch das Haus und ist daher immer auf dem neuesten Informationsstand. So ist er immer präsent und ansprechbar für alle unsere Bewohner.



Elke Jung

Frau Jung wohnt mit ihrem Mann im Betreuten Wohnen.

Sie besucht regelmäßig ihre Mutter im Wohnbereich Francisca, so dass auch sie im Haus präsent und ansprechbar ist. Mit dem ihr eigenen Humor versteht sie es, so manche Spannung zu lösen.



Günter Müller

Herr Müller wohnt seit sieben Jahren im Betreuten Wohnen.

Sein handwerkliches Geschick und seine Hilfsbereitschaft machen ihn seitdem unentbehrlich. Außerdem übernimmt er regelmäßig Fahrdienste für unsere Bewohner, wobei ihm keine Mühe zu groß ist.



Erna-Katharina Porn

Frau Porn ist eine sehr aufmerksame Bewohnerin, die bei ihren Rundgängen durch das Haus mit vielen unserer Bewohner Kontakte knüpft und für jeden ein aufmunterndes Wort hat – auch dann, wenn es ihr selbst einmal nicht so gut geht.



Ruth Gano

Frau Gano wohnt seit vier Jahren mit ihrem Mann auf der St. Barbarahöhe.

Bei Fastnachts- oder Adventsfeiern fällt ihr immer etwas Originelles ein, was sie uns aus ihrem reichen Gedichte- und Anekdotenschatz vortragen kann. Ihr bewundernswertes Gedächtnis lässt sie nie im Stich.